



El congreso online Por una infancia feliz busca proteger los derechos de los niños

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El próximo día 28 de mayo se celebrará el primer congreso online gratuito Por una infancia feliz, organizado por Asociación Plaza Mayor, Asociación contra el Bullying y Ciberbullying, Talentotecnia, MamiSalva y el programa de Empresas Amigas de la Universidad de Salamanca, que gestiona la Fundación General de la Universidad de Salamanca, que contará con la colaboración del Ayuntamiento de Salamanca, con el objetivo de proteger y salvaguardar los derechos de niños y niñas.

Si hay algo que tienen en común todos los niños del mundo, sin excepción, son sus derechos. Hayan nacido donde hayan nacido, tengan el color de piel que tengan y sea cual sea su condición económica o sexual, todos los niños del mundo tienen los mismos derechos. Sin embargo, en España más del 25% de los niños y niñas han sido víctimas de maltrato por parte de sus padres, madres o

cuidadores principales. Cuando el maltrato ocurre, menos del 10% de los casos se denuncian. Además, uno de cada cinco niños sufre abuso sexual durante la infancia, en un 85% perpetrado por el mismo entorno familiar y personas cercanas a la familia. Más del 25% de los niños y niñas han sido víctimas de maltrato por parte de sus padres, madres o cuidadoras.

Los organizadores del evento aseguran que «el objetivo es ofrecer una visión del impacto que puede generar la violencia en la infancia desde diferentes ámbitos» y lo explicarán desde las distintas fundaciones y expertos que participan.

Abrirá el congreso una mesa redonda que contará con la participación de la Junta de Castilla y León, el Ayuntamiento de Salamanca, la Asociación Plaza Mayor, la Asociación ASCBYC y Talentotecnia. Después se procederá a un debate donde se responderán algunas preguntas. El congreso concluirá con una de Caroly Alvarado, fundadora de MamiSalva.